



あさかっ子



「心豊かで たくましく生きる子どもの育成」 気づく子・考える子・おこなう子

郡山市立安積第一小学校

令和5年12月6日(水)

第10号

文責 校長 鈴木 喜克

授業参観、PTA全体会、懇談会 お世話になりました。

12月1日(金)は、今年度第2回目の授業参観日でした。師走に入り、何かと忙しくなる時期ではありましたが、たくさんの保護者の皆様に授業参観に参加いただきまして、ありがとうございました。

PTA全体会の場合でも申し上げましたが、2学期の間に開催した「運動会」や「創立150周年記念式典」等の行事や日々の学習や学校生活をして大きく成長した子ども達の姿を、ご覧いただけたことと思います。また、PTA全体会や学年・学級懇談会への参加もありがとうございました。各担任より、2学期の子ども達の様子や冬休みの過ごし方について話があったことと思います。学校と保護者が情報を共有しながら、子ども達へよりよい支援をしていきたいと考えています。ご理解とご協力、よろしくお願いいたします。

早いもので、2学期も残すところあと12日となりました。インフルエンザの流行は落ち着きをみせてきましたが、感染防止対策を引き続き強化するとともに、2学期のまとめをしっかり行い、冬休みを迎えることができるようにしていきたいと思います。



創立150周年記念誌 ～ 子ども達の思いが載っています ～

前回の「あさかっ子」でお知らせしましたが、創立150周年記念誌が完成し、12月1日に配付しました。安積一小的の歴史とともに、子ども達一人一人の“夢”や“今がんばっていること”が載っています。子ども達の思いがわかる一冊になっていますので、お子さんと一緒にお読みいただけたらと思います。

